
令和６年度森林・林業懇談会 要旨 

 

 開催日時  令和６年１２月２６日（木） １４時から１４時４５分まで 
 場  所  瑞浪市総合文化センター ３階 講堂 
 出 席 者 

戸狩・山野内生産森林組合 安藤 功 
神徳生産森林組合 保母 修造 
論栃生産森林組合 伊藤 博正 
萩原生産森林組合 三輪田 幸泰 
益見生産森林組合 日比野 清一 
名滝生産森林組合 土屋 英彦 

一日市場生産森林組合 小倉 弘次 

小里消費生活協同組合 
井箟 正人 
山本 孝雄 

日吉財産区 酒井 好博 
釜戸財産区 藤田 信 
大湫財産区 棚橋 雅美 

陶都森林組合 
勝股 敬 
青山 健 
石河 潤 

有限会社 釜戸ソーミル 桐井 茂和 
岐阜県森林保全課 柴田 隆男 

東濃農林事務所林業課 
土屋 公男 
吉田 宗明 

瑞浪市経済部 

 鈴木 創造 

農林課 
伊東 範明 
大槻 陽平 
小出 哲也 

 
 議事要旨 瑞浪市森林整備計画他について意見交換 
・会議開催要綱第４条に基づき互選によって会議の座長に農林課長の伊東範明を選出した。 
 
・３．懇談事項 瑞浪市森林整備計画に関することについて、瑞浪市から説明。 
【意見等】なし 

 
・４．その他 
 ①林業分野における特定技能外国人の受け入れについて、東濃農林事務所から説明。 
【意見等】なし 
 
②水源地域保全条例について、岐阜県森林保全課から説明。 
【意見等】 
外国資本による森林買収問題を念頭に売買の届出制度が開始されたとのことだが、届出がなけ

れば所有権の移転登記ができないなどの制限があればより実効性の高いものになると思う。 
 
③林野火災について、④森林経営管理制度基本方針について、瑞浪市から説明。 
【意見等】なし 
 

＊資料配布  

林業における技能検定制度の導入と外国人材の受入れに関する制度の取組状況につ 
いて（東濃森林管理署提供） 


